

碧水便い



祝！後期生徒会長当選！

島根の島も紅葉の季節を迎え、校庭の銀杏の葉も黄色く色付いています。2学期に入り色々ありましたが、寮内も少しずつ落ち着きを取り戻しつつあります。11月29日(木)からは期末試験が始まります。特に2Kは今年度最後の試験となるので、精一杯頑張って欲しいものです。

校内マラソン大会

10月26日(金)、秋晴れの下、校内マラソン大会が行われ、男子16km、女子10kmのコースで健脚を競いました。走り終わった後は、PTAの方に作って頂いた豚汁をおいしく頂きました。上位入賞者は下記の通りです。

男子の部(16km)				女子の部(10km)			
順位	クラス	氏名	タイム	順位	クラス	氏名	タイム
2位	1S	H. K.	1時間12分19秒	2位	2K	W. S.	1時間07分50秒
3位	2K	J. O.	1時間13分12秒	12位	1S	H. T.	1時間26分01秒
4位	3S	H. O.	1時間13分51秒				

3S TK君(左)と2S TO君(右)



10月22日(月)に平成30年度後期生徒会長選挙が行われました。2SのT.O君が立候補し、前期生徒会長の3SのT.K君が応援演説を行いました。立候補者が1名のみだったので、信任投票が行われ、過半数を大きく超える信任票を得て、T.O君が見事に当選を果たしました。

十一月の素・学校行事予定

- 3、4日 期末テスト
- 7日 球技大会
- 12日 2K終業式
- 21日 終業式・閉寮



4位入賞の3S H. O君



2位入賞の1S H. K君

「海の環境問題」

－プラスチックゴミが生物や環境に与える影響－

10月31日(水)、公益財団法人島根環境保健公社より戸田顕史先生をお招きし、海洋生産科2、3年生が「海の環境学習」を行いました。海のゴミ、特に近年、大きな社会問題となっているプラスチックゴミについて、海の生き物になったつもりで、海中ではゴミがどのように見えるのか、生物にはどのような影響があるのか、ゴミ問題を解決するために自分たちにできることは何か、などについて5、6人ずつのグループに分かれて考え、それらを模造紙にまとめて発表しました。プラスチックゴミによる海洋汚染についての理解を深めるとともに、海のゴミ問題を考える良いきっかけとなりました。

